

Enmarcado en el Mes de la Mujer y gracias al trabajo del Departamento de Salud Municipal, el municipio logró gestionar la visita de una Clínica Móvil Ginecológica, la cual recorrerá durante todo este mes diferentes sectores de la comuna de Puchuncaví, prestando servicios tales como atención de matrona, control ginecológico, toma de PAP e inscripción para mamografía.

Este importante servicio comienza su recorrido hoy lunes 14 en Maitencillo, el martes en El Rungue, miércoles La Canela, jueves en Pucalán y el viernes en El Rincón, en horario de 8.30 a 12.30 y en la tarde de 14.30 a 16.20 horas.

#### Anuncio Patrocinado

A esta primera ronda, se suma una segunda, que comenzará el 21 de marzo en otros sectores. El municipio llama a estar atento y que las mujeres se acerquen a recibir servicios y hacer sus correspondientes consultas.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

